

34 | SPORTS

CYCLISME

Jean-Claude Molmy, 80 ans sur son vélo

Dimanche 8 mai, Jean-Claude Molmy aura 80 ans. Malgré son âge, il continue de faire ses trois sorties par semaine à vélo. Il a 500 000 kilomètres au compteur.

THOMAS DELEGLISE

Il a commencé en 1957 et n'a jamais arrêté. Jean-Claude Molmy, né en 1942, va fêter ses 80 ans dimanche 8 mai. Toute sa vie a été rythmée par le passement des plateaux et des vitesses de son vélo. « J'ai tout noté ! Tout ce que j'ai fait depuis le début... j'ai trois carnets. » Ça en fait des pages, et surtout des kilomètres. En même temps que son anniversaire, le cycliste va aussi fêter la barre symbolique des 500 000 kilomètres parcourus sur une selle de vélo.

TROIS ENTRAÎNEMENTS PAR SEMAINE

Il pourrait s'arrêter sur ce nombre pair qui est tout à fait honorable, voire spectaculaire. Mais Jean-Claude Molmy veut continuer et dépasser les limites. Pas pour flamber, bien au contraire, mais parce que c'est tout simplement sa vie. Toutes les semaines, il sort trois fois : le mardi et le jeudi en solo puis le dimanche en club. Et c'est comme ça depuis l'âge de 15 ans. « Même quand je travaillais jusque tard en tant que peintre en bâtiment, quand je rentrais, je faisais du vélo. Il faisait noir mais ce n'était pas grave, j'avais ma dynamo ! Je rentrais souvent à 10 heures. » Une vie au boulot-vélo-dodo. Depuis sa retraite, il a beaucoup plus de temps



À 80 ans, Jean-Claude Molmy en paraît dix de moins.

pour lui. « L'âge ? J'essaye de ne pas y penser », sourit-il.

DES COURSES PROFESSIONNELLES

Jean-Claude Molmy continue à vivre des expériences incroyables avec son club de Saint-Martin. Quand il était plus jeune, il a participé à de nombreuses courses en professionnel

comme le Paris-Brest-Paris, Paris-Nice, le Tour de l'Oise, le Tour de Bretagne, le Tour de Normandie, le tour du Pas-de-Calais, le Tour du Nord, le Tour de Picardie et l'enfer du Nord, Paris-Roubaix. « Le plus grand périple était celui de Paris-Nice, j'en garde de grands souvenirs. » Dans maintenant quelques semaines, ce sont les coureurs du Tour de France qui vont arri-

ver sur la Côte d'Opale et Jean-Claude Molmy va suivre avec attention leur parcours. « On va même reproduire leur parcours la veille de l'épreuve. Évidemment, on sera un peu moins rapide ! », plaisante-il. Avant cela, le jour de son anniversaire, une petite course sera organisée au départ de Saint-Martin, à l'école Georges Clémenceau, dès le matin à 7h30. ■